

## **GERARDO CORREAS**

Gerardo Correas es licenciado en CC. Económicas y Empresariales por la Universidad de Oviedo, Titulado superior en Protocolo y Relaciones institucionales y Máster en Educación y Nuevas Tecnologías por la UDIMA.

En **1996** funda la **Escuela Internacional de Protocolo** que actualmente preside.

Es referencia en el sector del protocolo por sus trabajos desarrollados en el protocolo empresarial, así como por sus aportaciones y experiencias en el sector de eventos empresariales y deportivos.

Ha sido responsable de protocolo de:

- \_ Juegos mediterráneos de Almería 2005
- \_ Davis Cup
- \_ Eurobasket 2007

Ha dirigido la organización de eventos emblemáticos:

- \_ Inauguración del Hotel Marqués de Riscal
- \_ 15º aniversario de Indra
- \_ Cumbre Europea bajo la presidencia del gobierno español
- \_ Simposio Europeo del deporte
- \_ 50º aniversario Campo Viejo

Conferenciante de diversos temas de protocolo en más de 400 encuentros, congresos, seminarios y simposios.

Colaborador habitual de medios de comunicación, nacionales e internacionales como ABC, El País, El Mundo, la Razón, RTVE, Antena 3, Telecinco, La Sexta, CNN.

Además, es uno de los fundadores de la OICP -Organización Internacional de Ceremonial y Protocolo- y actual director económico de la misma.

## **MARINA FERNANDEZ**

Es licenciada en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por London School of Economics (LSE) y es Máster en Protocolo, Organización de Actos y Relaciones Institucionales por la Escuela Internacional de Protocolo (EIP)

Actualmente es la directora de cuentas en la agencia de eventos NHV con la que ha participado en eventos internacionales como la Cumbre Europea de la presidencia de turno española de la UE o la presentación de la exposición “*Fundación Año 1*” de la fundación Mujeres por África con asistencia de S.M. la reina Doña Sofía.

En 2011 viajó a Londres como asesora de protocolo de la cadena CNN para la retransmisión de los actos de la boda de los Duques de Cambridge.

Ha sido ponente en el XIII Congreso Internacional de Protocolo, en el que presentó la ponencia “Protocolo y sociedad”.

Ha sido directora de la Escuela Internacional de Protocolo en Barcelona durante dos años, liderando el proyecto de apertura del centro en la ciudad condal. Actualmente es la directora de Relaciones Institucionales y Desarrollo Internacional de la Escuela Internacional de Protocolo, Grupo EIP.

Es experta en protocolo internacional y protocolo social. Autora del blog *I love protocolo*.